
   FDP - Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal 
 

 
An den  
Vorsitzenden des  
Ausschusses für Verkehr 
Herrn Jaschinsky 
Rathaus, Johannes-Rau-Platz 1 
 
42275 Wuppertal  
 

 

 

Anfrage 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

 

Drucks. Nr. 

Andrea Sperling 
 
Rathaus Barmen 
Johannes-Rau-Platz 1 
42275 Wuppertal 
 
563-6272 
563-8573 
sperling@fdp-wuppertal.de   
 
11.08.2006 
 

VO/0806/06 

öffentlich 
 
 
 
 

Zur Sitzung am Gremium 

23.08.2006 Ausschuss für Verkehr 
 
 
 
 

Bordsteinabsenkungen 
 
 
 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Jaschinsky, 

 

die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal bittet die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen in 

der Sitzung am 23. August 2006: 

 

(1) In einer behindertengerechten Stadt, die zugleich auch kinder- und seniorenfreundlich ist, müssen 

die Bordsteinkanten an allen Fußgängerquerungen abgesenkt sein. Auch in Wuppertal gibt es einen 

entsprechenden Ratsbeschluss, bestehende und neue Bordsteinkanten abzusenken. Wie weit ist 

dieser Beschluss umgesetzt? Wie viele Borsteinkanten (prozentual) sind in Wuppertal bereits 

behindertenfreundlich abgesenkt? 

 

(2) Wie kann die Verwaltung gewährleisten, dass die Absenkung der Bordsteine, trotz knapper Mittel, 

kontinuierlich fortgesetzt wird? 

 

(3) Wie viele Bordsteinabsenkungen werden pro Jahr durchgeführt?   

 

(4) Wird die Bordsteinabsenkung bei Neuanlagen immer mitberücksichtigt? 

 

(5) Wird der Behindertenbeirat bei der Entscheidung über Maßnahmen zur Bordsteinabsenkung und 

bei Neuanlagen von Bordsteinen beteiligt? 

 



 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

 

Jürgen Henke 

 - Fraktionsvorsitzender - 
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